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Klasse Gerhard,

solche schönen bunten wünschen wir uns doch ��

Die 20 cm sind doch mal gleich eine Ansage für einen Erstblüher.

Insgesamt hast Du eine richtig gute Ausbeute gemacht bei der Kreuzung.

Kleiner Tipp, fotografiere nicht immer die Kindel mit, sonst gibt es so viele private Nachrichten ����.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14099-gg-2017-0018/&postID=120579#post120579
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